

Kurz notiert

Stadtrat trifft sich

Pressath. Die Mitglieder des Stadtrats treffen sich am Donnerstag, 9. März, um 18 Uhr im Sitzungssaal des Dostlerhauses Pressath zu einer öffentlichen Sitzung. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem der Ausbau der Kreisstraße NEW 24 Pressath-Wollau mit Vorstellung des Bauentwurfes durch das Staatliche Bauamt, das Sanierungsgebiet Altstadt mit Erweiterung um das Gebiet „Im Bändel“, hier der Erweiterungsvorschlag vom städtebaulichen Berater, der Entlastungsparkplatz Nord, mit Vorstellung eines Planungsentwurfes durch den städtebaulichen Berater sowie die Verschlechterung der Bahnanbindung der nördlichen Oberpfalz nach Fahrplanumstellung 2015.

Gemeinderat tagt

Schwarzenbach bei Pressath. Zur nächsten öffentlichen Sitzung lädt der Gemeinderat am Dienstag, 7. März, um 19 Uhr ins Sitzungszimmer der Mehrzweckhalle Schwarzenbach. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Änderung des Flächennutzungsplans und Aufstellung des Bebauungsplans „Gewerbegebiet Ebene“, die Bewerbung des Förderprogramms des Bundes



Feuerwehr lädt zur Wanderung: Heimatkunde zu Fuß

Dießfurt. (whw) Teilnehmer aller Altersklassen genossen am Samstagabend eine Wanderung, die die Feuerwehr Dießfurt organisiert hatte. Ziel war das Gasthaus Schönberger

in Hütten. Ausgerüstet mit Taschenlampen und Fackeln führte die Route die 48 Teilnehmer größtenteils abseits vom Straßenverkehr über Wald und Feldwege mit einem

kurzen Abstecher in Gmünd nach zwei Stunden ans Ziel. Sie genossen die Verpflegung im Gasthaus nach dem langen Fußmarsch. Organisator Johannes Brüderer bedankte sich für

den schönen Abend. Viele traten nach der Stärkung wieder zu Fuß den Heimweg an, andere hatten vorgesorgt und Autos für die Heimfahrt organisiert. Bild: whw